平成 28 年 9 月 19 日

日本政府観光局(JNTO)主催訪日観光セミナー 安倍総理スピーチ

ニューヨークの皆様こんにちは。安倍晋三でございます。

健康に良いと、世界から注目される日本食。寿司だけではありません。今年引退された N B A のスーパースター、コービー・ブライアント選手は、お父さんが神戸牛のおいしさに感激し、名付けられたと伺いました。ですから、正しくはコービー・ブライアントではなく、コウベ・ブライアントではないかと思います。

神戸牛を始め、日本各地で育まれる和牛は、やわらかで、とろけるような食感が自慢であります。皆さんにも是非、日本にお越しいただき、日本の食文化を楽しんでいただきたいと思います。勿論、和牛をニューヨークで楽しむこともできますし、メニューによく和牛と書いてありますが、米国産和牛なんですね。和牛は育て方が大切でありますから、日本に来て、本物の和牛を楽しんでいただきたいと思います。

昨年、このセミナーで日本の魅力を御紹介したところ、米国からの旅行者が1割以上増え、初めて100万人を超えました。これに気を良くして、今年はさらに2割伸ばそうと、しつこいようですが、2年連続で皆さんにお会いしに来たわけでございます。

リオデジャネイロ・オリンピック・パラリンピックが感動の内に閉幕し、いよいよ次は2020年の東京大会であります。全世界に向けて、夢と感動、そして平和を発信する大会にしたいと思います。また、この「平和の祭典」を機に、世界の人々と様々な交流を育み、信頼、共感、友好と平和をより強固なものにしていきたいと考えています。

今日の素晴らしいゲストの一人、女子選手としては世界初の個人種目 4 連覇を成し遂げた、レスリングの伊調馨さんの故郷、青森県は、世界遺産の白神山地や、手つかずの自然が残る奥入瀬渓流で知られています。

そして青森を始め、東北地方では、東日本大震災の後、観光の復興に力を注いでいます。自然豊かな東北には、日本有数の温泉が数多くあり、夏は勇壮な祭り、冬はスキーが魅力であります。日米両国で活躍した名監督ボビー・バレンタインさんは、震災後、米国の子供たちとの親善試合を、東北の岩手県で開催されました。

そしてまた、卓球女子団体で銅メダルの石川佳純さんは、私の地元でもあります山口県が 故郷であります。山口は、木造アーチ橋の「錦帯橋」や、日本屈指の大鍾乳洞「秋芳洞」、 そして「ふく料理」で知られています。

更に、世界で活躍するYOSHIKIさんは、音楽だけではなく、御自身でデザインされた着物を通して、日本の新たな魅力の創造に取り組まれています。クールジャパンと呼ばれる新しい文化も、是非体感していただきたいと思います。

昨年、日本を訪れる外国人は、約2千万人となりました。この3年で2倍以上であります。日本は今、2020年に向けて、北海道から沖縄まで、さらに国を挙げておもてなし体制を整えています。2020年には、2千万人をさらに4千万人にしていこう。この高い目標を掲げ、今その準備を進めているところであります。皆様には是非日本を訪問していただきまして、今までの有名な観光地だけではなく、多くの地方都市を是非訪問していただきたい。このことをお願いいたしまして、さらなる御協力をお願いいたしまして、私の御挨拶とさせていただきたいと思います。